

Les associations sportives administrant des programmes, comme les Boys Clubs of Canada et le YMCA, considèrent que ces subventions fédérales leur sont particulièrement utiles pour former des chefs compétents.

Grâce à l'octroi de subventions athlétiques, on encourage les jeunes athlètes à participer aux compétitions tout en poursuivant leurs études. Des bourses de 600 à 2,000 dollars sont remises aux athlètes qui fréquentent les écoles secondaires, les collèges communautaires et les universités canadiennes afin de leur permettre de poursuivre leur entraînement pendant les vacances d'été au lieu de se trouver un emploi pour payer leurs études. Les candidats doivent être recommandés par leur organisme de régie des sports et par un Comité national de sélection. Les athlètes vraiment prometteurs peuvent obtenir une aide additionnelle qui leur permettra d'intensifier leur entraînement, de participer à des épreuves semblables à celles qu'ils disputeront et d'utiliser des installations semblables à celles dont ils disposeront lors des compétitions internationales.

Les autochtones du Canada reçoivent aussi des subventions afin qu'ils puissent s'entraîner, engager des entraîneurs et organiser leurs propres programmes de santé et de sport amateur.

2. Organisations

Les études menées en 1969 ont révélé qu'un effort spécial devrait être fait dans des secteurs-problèmes particuliers. Un certain nombre d'organisations ont donc été créées parallèlement au programme afin qu'elles puissent fonctionner avec une souplesse qui n'est ordinairement pas possible à l'intérieur de structures gouvernementales.

Les quatre principales organisations sont:

a) Le Centre administratif des sports et loisirs

Ce centre spécial regroupe trente-sept associations et vise à leur fournir une base d'administration permanente et professionnelle. Un bureau est mis à la disposition du directeur exécutif qui est rémunéré pour ses services. Il dispose aussi d'un service de secrétariat.

b) Hockey Canada

Cette organisation a été créée en 1969 afin de préparer et d'organiser une équipe nationale de hockey du Canada et de promouvoir la pratique de ce sport partout au pays.